
同志社校友会大阪支部 常任理事会議事録 

開催日時  ２０１３年３月１１日（月）１９：００～２１：００ 

開催場所  ガーデンシティクラブ大阪 

出席者   吉本相談役・宮本支部長・小島副部長・柴田専務理事・小池執行常任理事・ 

新村執行常任理事・早瀬執行常任理事・東川執行常任理事・藤本執行常任理事・

三輪執行常任理事・清水執行常任理事・高井監事・北出常任理事・神崎常任理事・

清水常任理事・中井常任理事・那須野常任理事・丸山常任理事・扇田常任理事・

井上常任理事・鈴木常任理事・小川常任理事・岸田常任理事・能川常任理事・ 

井角常任理事・林常任理事・生田常任理事・近藤常任理事・土橋常任理事・ 

下村常任理事・木嶋常任理事 

 

１．あいさつ 宮本支部長 

①次回から常任理事会の会場を、ガーデンシティクラブ大阪から関西文化サロンに変更。 

 年会費が 15万円発生していたものが、0円となる。 

 サロンの利用も、メンバーとして可能（但し、コーヒー代は別途発生）。４月１日より変更。 

②宮本支部長の任期満了（今期まで）を 1年間延長して、継続就任する旨について提案。 

 →満場一致にて承認。 

③役員改編について（別紙参照）。 

④会費について。今期は、過去最高の納入状況であった。理事以上で未納の会員に対しては、

督促予定。 

 

 

２．総会の方針と進行案について 柴田専務理事 

役員の改選年になるため、改選の承認が大きな審議事項になる予定。 

会則の変更は無い。 

新学長の村田先生と本井神学部長をゲストとしてご招待し、30分ずつご講演頂く。 

 

 

３．１７０回新島襄生誕記念会について 宮本支部長 

新島襄先生の葬儀が行われた１２３年前の１月２３日に、校友会大阪支部が誕生した。葬儀が

開催された場所に集まった同窓生によって、校友会が組成されたため。 

 

 

４．改選について 宮本支部長 

役員改選表に基づく案の内容で、同意頂ける旨を提案 

→満場一致にて承認。 



５．法人・大学の状況報告 宮本支部長 

学長選挙については、文学部長と法学部長の最終決戦のうえ、村田法学部長で決定。 

総長選挙については一度では決まらず、二回目で大谷総長に決定。 

八田学長は、６学部から１４学部に増やしたという功績があったが、１５学部目（予定）の医

学部創設に関して賛同が得られなかったのか。４月１日以降、理事長選挙が行われる予定。 

八田理事長も解任となるため、時期の理事長は２０人の理事から選出される予定。 

 

 

６．校友会本部の報告 井上常任理事 

６月１５日に総会が開催される。議題は以下のとおり。 

「会則の見直し」・・・評議員と理事の選出に不明瞭な部分があるため、改善予定。支部の意

見が取り入られるように改善（代議員制か）。次回の支部長会議によって協議される。 

 

 

７．各組織の近況報告 

①LCC（北出常任理事） 

北出会長・小池副会長が退任され、土橋常任理事が会長に、下村さん（下村常任理事とは別人）

が副会長に就任する予定（５月の LCC総会に正式承認予定）。 

 

②HLC（清水常任理事） 

産学連携が上手くいくケースがなかなか生まれないので、今後は成果を生むために力を入れて

いきたい。清水 HLC会長、別府事務局長は継続。 

 

③樹徳会大阪支部（中井常任理事） 

３月２１日、商学部の卒業式があるため、新入会員の歓迎会を新島会館で開催予定。 

４月６日に、同志社×立命館ゴルフ大会の予定。 

 

④大阪同志社クラブ（丸山常任理事） 

２月２６日に、相撲部出身・元土佐の海（立川親方）と甲山親方に参加いただき、懇親会を実

施。３月２６日の例会では、京菓子・京都末富（スエトミ）山口様の講演会を予定。 

丸山常任理事は、次期より理事を希望され、大阪同志社クラブの代表として井角常任理事があ

たることで了解された。 

 

⑤同志社不動産会 RE クローバー倶楽部（近藤常任理事） 

現在、会員数は２８２名。京都と兵庫に支部あり。東京にも３００人弱、名古屋には６０人程。 

今年は KKDに、早稲田（W）がオブザーバーとして参加予定。KKDWになる可能性も。 

５月１８日（土）に、KKDのゴルフコンペがある予定。 



⑥同経会（小川常任理事） 

２月２１日、ウェスティン大阪で大阪の集いを開催。約１００名の参加者。 

３月１８日（月）に、同経会・若手の会（決起会）を、淀屋橋のがんこで開催予定。 

 

⑦紫翠会（東川執行常任理事） 

３月２４日に大同窓会を実施。毎年４８歳の OBが幹事として運営。 

毎年月１回、何らかのイベントを実施している。 

 

⑧政法会大阪支部（能川常任理事） 

総会を実施予定。 

村田先生と本井神学部長が講演予定。 

 

⑨DY-OB会（早瀬執行常任理事） 

・婚活パーティーを実施。男性３１名、女性３０名の参加者。４組のカップル誕生。 

・facebook、昨年２月に、同志社コミュニティを発足。現在約２６００人に。 

 

 

８．会費の納入状況 

現在は、１８５万９０００円の会費納入。昨対比１２万円のプラス。 

集金方法としては、総会やクリスマス会の当日に現金で受領している。残りは振込で対応。 

次年度からは、終身会費があり。 

 

 

次回開催日    ６月１０日（月）１９：００～ 
         於：関西文化サロン 
 

同志社校友会大阪支部 

（議事記録 木嶋常任理事） 

（文責 柴田専務理事） 


